



ROYAUME DU MAROC
FORCES ROYALES AIR



ORGANISME D'ENTRETIEN
MAINTENANCE ORGANIZATION
CERTIFICAT D'AGREMENT
APPROVAL CERTIFICATE

Référence : CNA-145-2019-06-001

Vu que le RTFRA relatif au maintien de la navigabilité des aéronefs militaires et des aéronefs appartenant à l'Etat et des produits, pièces et équipements aéronautiques associés et conformément à l'agrément des organismes et des personnes participant à ces tâches, et dans le respect des conditions énoncées ci-dessous, l'Autorité de Navigabilité certifie que :

Pursuant to the RTFRA relating to the continuing airworthiness of military and state owned aircraft and to aeronautical products, parts and appliances and relating to the approval of organizations and personnel to the conditions specified hereafter, the Airworthiness Authority certifies that :

**CHEVRON AIRCRAFT MAINTENANCE LIMITED
BUILDING 600, MCYNTIRE AVENUE
GLASGOW PRESTWICK INTERNATIONAL AIRPORT
PRESTWICK
AYRSHIRE
KA2PQ**

est un organisme d'entretien partie RTFRA-145 autorisé à entretenir les produits répertoriés dans le tableau d'agrément joint en annexe et à délivrer des certificats d'autorisation de remise en service en utilisant la référence ci-dessus.

is a RTAFRA-145 maintenance organization approved to maintain products listed in the attached annex and to issue release to service certificates using the above mentioned reference.

Conditions :

1. Le présent agrément est limité au domaine d'application spécifié dans la section correspondante du manuel approuvé des spécifications de l'organisme d'entretien (MOE) visé à la partie RTFRA-145.
This approval is limited to that specified in the scope of work section of the approved maintenance organization exposition as referred to the RTFRA-145
2. Le présent agrément implique le respect des procédures prévues dans la section correspondante du manuel approuvé des spécifications de l'organisme d'entretien (MOE) visé à la partie RTFRA-145.
This approval requires compliance with the procedures specified in the approved maintenance organization exposition to the RTFRA-145.
3. Le présent agrément est valable tant que l'organisme de maintenance agréé partie RTFRA-145 respecte les dispositions de la partie RTFRA-145.
This approval is valid whilst the approved maintenance organization remains in compliance with the RTFRA-145.
4. Sous réserve de respecter les conditions 1 à 3 ci-dessus, le présent agrément est valide jusqu'au **01.06.2020**, sauf si l'agrément a été auparavant rendu, remplacé, suspendu ou retiré.
Subject to compliance with the conditions 1 to 3 here above, this approval shall remain valid until 06/01/2020, unless the approval has been previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.

Date de délivrance : Signature :

Date of issue - Signed:

Inspecteur des Forces Royales Air
Inspector of the Royal Air Force

Signé : E. ALAQUI BOUHAMID



ORGANISME D'ENTRETIEN
MAINTENANCE ORGANIZATION
CERTIFICAT D'AGREMENT
APPROVAL CERTIFICATE

Référence: CNA-145-2019-06-001

Organisme : CHEVRON AIRCRAFT MAINTENANCE LIMITED
BUILDING 600, MCYNTIRE AVENUE, GLASGOW PRESTWICK
INTERNATIONAL AIRPORT, PRESTWICK, AYRSHIRE, KA2PQ

CLASSE Class	CATEGORIE Rating	LIMITATIONS Limitations	BASE Base	LIGNE Line
Aéronefs Aircraft	A1 : Aéronefs au-delà de 5700Kg A1 Airplanes above 5700Kg	- BAe SYSTEMS BAe 146/RJ100	X	X
ELEMENTS AUTRES QUE LE MOTEUR COMPLET ET LES APU COMPONENTS OTHER THAN COMPLETE ENGINE AND APU	NC	NC		

Le présent programme se limite aux produits et activités mentionnés dans la section du domaine d'application contenue dans le manuel approuvé des spécifications de l'organisme d'entretien (MOE) visé dans le RTFRA-145.

This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of work section of the approved maintenance organization exposition referred to the RTFRA-145.

Certificat d'agrément d'organisme d'entretien référence : **UK.145.01181**
Maintenance organization approval certificate: **UK.145.01181**

MAINTENANCE ORGANISATION EXPOSITION référence : **CAM/QC/1**
MAINTENANCE ORGANISATION EXPOSITION reference : **CAM/QC/1**

Date de délivrance : **31-05-2019**
Date of issue : **31-05-2019**

Signature :

Signed :
Le Colonel de Division Aérienne
El Abou ALAOUI BOUHAMID
Inspecteur des Forces Royales Air



Signé : E. ALAOUI BOUHAMID